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航空港建设
让郑州与世界“门对门”

名嘴张泽群，已经是第
二次做客本报在北京设立的

“全国两会”新闻会客厅，得
知今年的会客厅联合了郑
州人民广播电台和郑州电
视台，他非常开心，认为媒
体之间不只是竞争，更应在
合作中创新，他希望郑州的
媒体继续加油，在全国大型
活动中展示形象。

为了证明自己是郑州
人，他在接受采访的过程

中，在标准且悦耳的播音普
通话中间，他会刻意说一句
典型的郑州话，“俺还是郑
州人”。

耐心配合纸媒采访后，
张泽群又逐个配合电视台
录镜头，配合电台做同期
声，最后全部采访结束，张
泽群又给各家媒体的观众、
听众、读者致辞和寄语，和
新闻中心的所有记者合影
留念。

张泽群
全国人大代表、

央视名主播

谈郑州航空港经济综合实验区建设，他如数
家珍；谈根亲文化，他从文化的角度进行了
通俗易懂而又意义深远的解读。
昨日的郑州全媒体全国两会新闻会客厅内，
全国人大代表、央视名主播张泽群面对老家
媒体“长枪短炮”的采访，表现非常“抢眼”。
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“我是河南人，是咱郑州
人。在很多的场合，我都会介
绍家乡。以前我会说咱们河
南历史悠久文化灿烂，是文明
之邦，是物产之乡，可现在再
介绍的话，我也会与时俱进，
会介绍体现我们河南当代风
貌的，比如郑州航空港经济综
合实验区的建设。”虽然长期
在北京工作和生活，可是张泽
群对郑州航空港的建设，显得
并不陌生。

在张泽群看来，有两句话
特别能代表河南现在整体的发
展态势：“中原崛起，郑州腾飞。”

“中原经济区也是国家战
略，这几年发展态势非常好，
而郑州腾飞，讲的就是郑州航
空港经济综合实验区的建设，
这也是近年来河南省委、省政
府和郑州市委、市政府，以及
全体郑州市民，倾注了全力要
做的大事。”他进一步解释说。

张泽群表示，事实上，在
近20年的时间内，郑州的发展
一直在探索方向，寻找正确的
目标。

“郑州，应该说是具有非
常优越的地缘优势的，不仅是
全国的交通枢纽城市，同时也
是河南省的政治经济文化中
心，交通的区位优势明显。”张
泽群表示，经过了多年的发展之
后，郑州市已经有了一个更为确
切的定位和认识，那就是发展郑
州航空港经济综合实验区。

现在，郑州机场的总体吞
吐量一年比一年增长，这座城
市的优势，也不仅仅局限在中
原、在中国，而是郑州已经进
入航空经济时代。

张泽群认为，虽然我们河
南处于中原腹地，但是，随着郑
州航空港经济综合实验区的建
设，郑州与世界各地的关系，已
经变成了“门对门”的关系。

致郑州电视台的观众：
“郑州电视台的观众朋友大家好，我是中央电视台的节

目主持人张泽群，当然，有很多朋友都知道，我也是郑州人，
而且在1985年，郑州电视台开播的时候，我也有一个梦想，
想成为郑州电视台的一名播音员，但是那一年我就离开了郑
州，到北京广播学院念书，后来就留到了北京工作，这一晃就
过去，哎呀，也是29年了，快30年，现在在北京生活的时间比
在郑州的还长了，但是现在我的父母还在郑州，所以中国有
句老话，妈在家就在，爹妈还在郑州，俺还是郑州人，祝我的
家乡经济腾飞，人民幸福。”

致郑州人民广播电台的听众：
“郑州人民广播电台的听众朋友大家好，我是中央电视

台的节目主持人张泽群，从事广播电视主持工作 20 多年
了，但是最初有播音员梦想而且开始播音实践的，和我们郑
州人民广播电台也相关，当年在西郊郑州人民广播电台还
非常简陋的时候，我就经常去郑州人民广播电台向当时的
播音员沈楠老师等请教，感谢郑州台为我以后成为一个广
播电视的节目主持人提供了关爱和支持，当然也祝愿我们
郑州人民广播电台的节目越办越好，也为郑州的经济和社
会建设做出更大的贡献。”

致中原网的网友：
各位网友大家好，把自己的意见融入时代发展的洪流，

为家乡多做贡献。

“郑州人”张泽群
给郑州全媒体新闻中心加油

致郑州晚报：
读晚报，看郑州。


